

Mainz, 30.01.2017

Antrag **0171/2017/1** zur Sitzung Stadtrat am **08.02.2017**

Probleme bei der Mainzelbahn beheben – ÖPNV verbessern (CDU)

Der Stadtrat möge beschließen:

1. Die Verwaltung wird gebeten, bei der Mainzer Verkehrsgesellschaft (MVG) darauf hinzuwirken, dass auf der neu gebauten Straßenbahnstrecke zwischen dem Hauptbahnhof West und dem Stadtteil Lerchenberg unverzüglich alle erforderlichen Lärmschutzmaßnahmen fertiggestellt werden.
2. Die Verwaltung wird darüber hinaus gebeten, bei der MVG darauf hinzuwirken, dass unverzüglich ein umfangreiches, neutrales Körperschallgutachten erstellt wird.
3. Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, wie die Probleme bei den Ampelschaltungen auf der neuen Straßenbahntrasse umgehend behoben werden können.
4. Zudem wirkt die Verwaltung bei der MVG darauf hin, dass auf der neuen Trasse nachts zwischen 22 Uhr und 6 Uhr keine Lautsprecherdurchsagen getätigt werden.
5. Oberbürgermeister Michael Ebling und Verkehrsdezernentin Katrin Eder werden gebeten, sich endlich beim Landesbetrieb für Mobilität (LBM) und bei der MVG dafür einzusetzen, dass die Bauarbeiten auf der A 60 unverzüglich beendet werden.
6. Die Verwaltung erwirkt bei der MVG, dass der seit dem 11. Dezember 2016 gültige Fahrplan hinsichtlich der Taktung, der Verbindungen und der Haltestellen gründlich überarbeitet wird.
7. Die Verwaltung setzt sich bei der MVG für eine Verbesserung der Fahrgastinformation bei Problemen und unplanmäßigen Halts durch den Tram- bzw. Busfahrer ein.

Begründung:

Begründung erfolgt mündlich.

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender